

Presidente de Ecuador participará en la Cumbre de países NOAL en Margarita

Autor Administrator

Monday, 05 de September de 2016

Modificado el Sunday, 04 de September de 2016

Ecuador confirmó su asistencia a la XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados que se celebrará en la isla de Margarita el próximo 17 de septiembre.

Quito.- El presidente ecuatoriano, Rafael Correa confirmó este sábado su asistencia a la XVII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados (NOAL), que tendrá lugar el próximo 17 de septiembre en la isla venezolana de Margarita.

Aunque no dio detalles sobre su participación en ese encuentro, el mandatario ecuatoriano, en su habitual informe de los sábados por radio y televisión, señaló que ha trabajado sobre la agenda de esa cita, reseñó Efe.

El canciller del país, Guillaume Long, destacó que Ecuador asistirá a la Cumbre de Margarita con la responsabilidad de haber sido designado para presidir el Grupo 77 (G-77) y China, que busca una mayor relación con el NOAL.

Long recordó que el movimiento de los No Alineados surgió durante la guerra fría entre Estados Unidos y la ahora extinta Unión Soviética, sin formar parte de ninguna de las dos potencias.

Según el canciller ecuatoriano, en la actualidad el G-77 y China tiene más fuerza que el NOAL, pues lo forman más de 130 países, y destacó que Ecuador haya sido elegido para presidir ese grupo.

Precisó que su país empezará a presidir el G-77 y China formalmente durante la próxima Asamblea General de Naciones Unidas en Nueva York, pero dijo que Ecuador ya fue elegido para ocupar esa responsabilidad.

Para Ecuador "va a ser importante ir a la Cumbre de los No Alineados en Margarita (...) como futuro presidente del Grupo 77", agregó el canciller Long.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/presidente-ecuador-participara-cumbre-paises-noal-margarita_495644